

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur bagi ALLAH SWT yang telah memberikan nikmat Islam, nikmat Iman, nikmat Sehat dan segala rahmat-Nya kepada penulis dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang disusun berjudul “**Peranan Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Mutu Guru (Studi Deskriptif di Sekolah Dasar Al Barra’ Jakarta Timur)**”. Adapun penyusunan skripsi ini sebagian dari persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa, terselesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak khususnya dari para pembimbing telah mendorong penulis untuk segera menyelesaikan proposal skripsi ini. Untuk itu, penulis menyampaikan ucapan banyak terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Karnadi, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Dr. Yuliani, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Dr. Rugaiyah, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, Drs. Supadi, M.Pd dan Dr. Sri Ambar Arum, MA, selaku Dosen Pembimbing I dan II yang telah memberikan motivasi dan saran serta memberikan waktu berharganya kepada Penulis untuk membimbing penyusunan skripsi ini.

Kelima, Ibu dan Bapak Dosen Jurusan Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan Ilmu Pengetahuannya kepada saya.

Keenam, Ibu Fransiska Nasir, S.H, selaku Kepala Sekolah di Sekolah Dasar Al Barra', Jakarta Timur dan Bapak Adi P. Suwargo selaku Yayasan Pendidikan Al Barra, serta Para Guru di Sekolah Dasar Al Barra' yang bersedia menjadi narasumber pendukung dalam penelitian ini.

Ketujuh, Kedua Orang tua Kami, Abi, Umi, Adik-adikku serta "Dia" yang dengan penuh kesabaran telah mengingatkan, mendoakan, dan memberikan motivasi penuh untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai acuan dan masukan untuk penulisan yang lebih baik lagi.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua yang membacanya.

Jakarta, 24 Januari 2011

Penulis